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El jefe comunal de Roque Pérez, Hugo Oreja, expresó que en "este momento se
está realizando un puente sobre el acceso a Roque Pérez en manos de vialidad
de la provincia de Buenos Aires".

  

Además, agregó que es un "puente pequeño, pero hemos tenido la problemática
de que se ha deteriorado tanto que hubo que sacarlo de funciones y ahora se
está trabajando rápidamente para solucionar el problema".

  

A su vez, contó que se está refaccionando la ruta 30. Esta ruta está pavimentada
casi en su totalidad "excepto el tramo que va de Roque Pérez a Las Flores" y en
ese sentido se está trabajando en obras para mejorar el tránsito de camiones
pesados que es muy intenso en los últimos tiempos.
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